

LA VILLE D'AMQUI REMERCIE LES BÉNÉVOLES DE SA COMMUNAUTÉ

Amqui, le 27 avril 2023. Dans le cadre de la Semaine de l'action bénévole, la Ville d'Amqui a remercié les bénévoles impliqués au sein de sa communauté lors de son dîner annuel s'étant tenu le 22 avril dernier, à la salle communautaire d'Amqui, en partenariat avec le Centre d'action bénévole Vallée de La Matapédia.

L'invitation avait été lancée aux organisations sociocommunautaires, culturelles et sportives œuvrant au sein de la communauté d'Amqui et ce sont 249 bénévoles, provenant de 35 organisations qui ont participé à l'événement.

« C'est avec grand plaisir que nous avons accueilli toutes les personnes ayant œuvré durant la dernière année en tant que bénévoles, tels que les administrateurs, entraîneurs, officiels, responsables d'activités et autres. Il est important de remercier ces personnes d'exception qui donnent de leur temps sans compter et qui, par leur contribution, font d'Amqui un milieu de vie stimulant! », précise Mme Sylvie Blanchette, mairesse de la Ville d'Amqui.

Lors de ce dîner, la Ville a récompensé trois bénévoles, dont les candidatures avaient été soumises par leur organisation. Cela s'est fait sous forme de tirage au sort parmi toutes les candidatures déposées. Les récipiendaires des paniers-cadeaux de produits matapédiens sont :

Catégorie 35 ans et moins : M. Xavier Dionne pour Tremplin Travail Vallée de La Matapédia

Catégorie 36 à 49 ans : M. Christian Viens pour le Club de golf Revermont

Catégorie 50 ans et plus : Mme Guylaine Lavoie pour le Club de golf Revermont



Ce sont 249 bénévoles qui ont participé à l'événement soulignant leur implication.
Crédit photo : Mme Isabelle Pinard

- 30 -

Source :

M. Guillaume Viel
Directeur général
Ville d'Amqui
418 629-4242, poste 1224
dg@amqui.ca

Entrevues :

Mme Sylvie Blanchette
Mairesse
Ville d'Amqui
418 629-4242, poste 1200
info@amqui.ca